

宇宙作戦群 隊員紹介 第2回
宇宙作戦群本部 K2曹
特技：宇宙（前特技：飛行管理）
令和2年5月から宇宙作戦隊（現：宇宙作戦群）で勤務

宇宙作戦隊を希望したきっかけを教えてください。

航空自衛隊で宇宙を専門とする新しい部隊の創設が決まり、要員を募集していたので、前特技の業務も充実していたのですが新しい仕事に挑戦したいと思い希望しました。

現職の空自隊員から宇宙特技員への転換が始まって約4年経ちますが、今勤務している隊員はもともとどのような業務に携わっていましたか？

航空機整備、気象、総務など様々な職域から宇宙特技員に転換しています。様々な職域のスペシャリストとして勤務してきた隊員が集まっていることも宇宙作戦群の特徴の一つです。

宇宙と聞くと航空宇宙工学など理系のイメージですが、高校や大学で文系を専攻していても勤務できますか？

文系出身の隊員も多く活躍しています。私も文系出身です。確かに理系のほうが馴染みやすいところがあるかもしれませんが、部隊配属後、基礎的なところから教育を受けるので、文系出身者でも心配いりません。

航空自衛隊では様々な部隊で英語力の必要性が高まっていますが宇宙作戦群はどうでしょうか？

宇宙作戦群の業務は自衛隊だけでなく、米国を初めとする諸外国との連携、協力が必要です。様々な国との情報共有に英語力は必須です。また、国内外で宇宙領域に関する多国間訓練等に参加する機会もあるので、「いわゆるブローケンイングリッシュでも必要なことは伝えられる程度の英会話力」があると有意義な経験ができると思います。

K2曹は宇宙作戦群で能力を発揮できていますか？

前特技でも日米共同訓練への参加等で学生の頃に専攻した英語力を生かす機会はありませんでしたが、宇宙作戦群でも米国が提供する宇宙課程の受講やカナダとの宇宙領域訓練などで生かしました。

最後に航空自衛隊への入隊、また宇宙特技を目指す方にひとことお願いします！

宇宙作戦群の業務は宇宙領域把握(SDA)のほかに今後、SDA衛星の運用など宇宙に関する業務が増えていきます。自衛官としての基本的な体力は必要ですが、宇宙特技員としての業務で体力、体格差により女性が不利になることはありません。男女、理系文系関係なく、宇宙はもちろんAIやサイバーセキュリティなど先端技術に興味があり、新しいことにワクワクする方をお待ちしています！

■採用・職種についての詳細は、[こちらをご覧ください。](#)